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Graz, am 22.10.2024

Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitz�ng im Wintersemester
2024 der Universitätsvertret�ng der HTU Graz am 24.10.2024

Referat für St�dien- �nd St�dierendenberat�ng
Innerhalb der letzten 4 Monate sind ein paar Sachen passiert, aber ansich war es relativ
ruhig.

Wir haben die Inskriptionsberatung über den Sommer abgehalten. Dieses Jahr waren die
Expertisen der Studierenden breiter gefächert als das Jahr davor, mit einem Nawi
Studenten der Physik, einer ICE Studentin für die Elektrotechnikangelegenheiten und mir,
einem Informatiker für die beiden großen Studiengänge.

Die Beratung verlief sehr gut und wir haben viel positives Feedback, vor Ort oder nach
den Welcome Days von den Erstis selbst bekommen. Auch Studierende anderer Unis
(Med Uni Graz, KFU, JKU, Uni Wien) fanden das Angebot sehr gut und informierend, da
sich raus gestellt hat, die haben das gar nicht bei ihren Unis.

Die meisten Erstis wurden direkt mit StV bzw. Generell HTU bekannt gemacht, auch dank
der Hilfe von allen Leuten, die unten im Büro den Sommer über die Stellung gehalten
haben und die Studo Codes an die Erstis verteilt haben, welche den meisten am Anfang
dann doch sehr geholfen haben (zumindest bei uns in der Informatik).

Weiters haben wir uns bei den Ersti-Beratungstagen der KFU dazugesetzt. Zu uns ist
allerdings keiner gekommen. (Eine Person hatte Fragen, sonst war da niemand).
Zumindest haben wir allerdings Präsens gezeigt.

Es wird auch gerade ein Referatstreffen wieder geplant, was aufgrund der
Arbeitsumstände meiner SBs während der Sommerferien nicht zustande kam. Dort sollen
neue Sprechstunden Termine aufgeteilt werden.

Wir haben bereits eine Einladung der KFU bekommen bezüglich der
Maturant:innenberatungs-Messe bekommen und ich sitze bereits wieder an der
Vorbereitung für die Organisation und wir werden ein paar Dinge im Vergleich zum letzten
Jahr ändern, die sonst Probleme gemacht haben. Beispielsweise gibt es die Verträge jetzt
vorher zu unterschreiben, eine fixe Deadline (wer dann nicht vertreten ist hat Pech
gehabt) etc. damit das dann kein so großer Aufwand für WiRef und mich in dieser Woche
wird.


